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第５５回労働施設検討会議 議事要旨 

 

１ と き  令和２年１０月２６日（月） 午後７時０５分～午後８時３５分 

 

２ ところ  西成区役所 ４階会議室 

 

３ 出席者 

（有識者３名） 

福原大阪市立大学大学院名誉教授 

寺川近畿大学建築学部建築学科准教授 

白波瀬桃山学院大学社会学部准教授 

（行政機関１９名） 

大阪労働局 大久保会計課長補佐、八又職業対策課長補佐、ほか２名 

大阪府商工労働部雇用推進室労働環境課 芝参事、中村課長補佐、ほか８名 

西成区役所事業調整課 原課長、狩谷課長代理、ほか３名 

（地域メンバー１０名） 

山田ＮＰＯ法人釜ヶ崎支援機構理事長 

山田ＮＰＯ法人サポーティブハウス連絡協議会代表理事 

中井公益財団法人西成労働福祉センター業務執行理事 

荘保わが町にしなり子育てネット代表 

吉岡釜ヶ崎キリスト教協友会共同代表 

松本釜ヶ崎反失業連絡会共同代表（代理） 

佐々木釜ヶ崎日雇労働組合委員長（代理） 

野崎全日本港湾労働組合関西地方本部建設支部西成分会代表 

稲垣釜ヶ崎地域合同労働組合執行委員長 

ありむら釜ヶ崎のまち再生フォーラム事務局長 

 

４ 議 題 

・新労働施設の整備について 

  「基本設計の策定に向けた方向性の検討について」 

 

５ 議事要旨 

（１）前回会議の振り返り 

（２）主な議事の概要 

・面積査定について 

・基本計画に盛り込むべき機能、観点について 
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（３）主なご意見と今後の対応 

〇 主なご意見 

・新労働施設の使い勝手について 

・面積査定について 

・一体的事業スペースについて 

・ワンストップについて 

 

〇 今後の対応 

⇒ 今まで議論して図面に落とし込んだエッセンスをリスト化して、みなさんに一度確認

していただいたうえで、重要度、優先度、追加すべきことというのを出していただく。 

⇒ ８，０００㎡のボリュームの中で、どこまで重視したい、優先したいことは何なのか

を、各担当部局の方で検討していただきたい。加えてみなさんが追加したい重要なテ

ーマや考え方、内容などについて次回持ち寄って、それを基に深めていきたい。 

⇒ 繋がり方とか使い方とか、そこを重視して提案していただきたい。エントランスの話

や２４時間の使い分けの話など、重要だということがあれば議論して追加していきた

い。 

⇒ 一体的事業スペースについては深まっていないテーマなので、テーマ出しをしていた

だいた方がいい。あと屋根付きの駐車場はどこまで優先するのかという話もしたい。 

   

６ 会議資料 

配布資料 

 1 第 54回労働施設検討会議 議事概要（案） 

  

参考資料 

1 第 54回労働施設検討会議 議事要旨（案） 
2 面積査定用平面図（案） 


